

Información Internacional

POR QUE CHINA ORDENA A LOS ESTADOS UNIDOS SU RETIRO DE FORMOSA

La República Popular China, por medio de su Ministro de Asuntos Exteriores, Chou En Lai, ha hecho saber a los Estados Unidos que se dispone a liberar el territorio de Taiwán, también conocido por Formosa, que le ha sido arrebatado arbitrariamente por el imperialismo yanqui.

Este anuncio del gobierno chino ha querido ser interpretado por los órganos de prensa del imperialismo yanqui, así como por algunos de sus funcionarios, como una amenaza a la paz mundial. Porque según afirman, si el Ejército del Pueblo Chino invade la isla de Formosa, se declarará una guerra chino-norteamericana, toda vez que dicha isla está siendo protegida por la séptima flota de los Estados Unidos y por la treceava unidad aérea.

Evidentemente, Formosa es hoy por hoy un elemento amenazador de la paz mundial y por eso el anuncio del gobierno chino es motivo en estos momentos de hondas discusiones en la opinión pública mundial.

Pero... ¿Cuál es la potencia que amenaza la paz mundial? ¿China o Estados Unidos? ¿La amenaza a la paz arranca desde el anuncio hecho por el Gobierno Chino o desde el momento en que los Estados Unidos se apoderaron de Formosa?

La contestación es evidente. Son los Estados Unidos quienes amenazan la paz mundial con su intervención descarada en territorio chino y la actitud del gobierno chino, además de lógica, constituye una acción encaminada a desbaratar los planes agresivos del imperialismo contra el pueblo chino. Esto es fácil entenderlo si hacemos un poco de historia.

Formosa ha sido siempre una base de alto valor estratégico para los planes de dominio mundial del imperialismo. El famoso plan Tanaka, que sirvió de norte al imperialismo japonés en su época para procurar la dominación mundial, establecía que:

"Primero hay que someter a Corea y a Formosa; después a Manchuria y a Mongolia; después a China; después al mundo entero."

El imperialismo japonés en sus planes de dominio mundial avanzó mucho en el desarrollo de las indicaciones del Plan Tanaka. A fin de cuentas, el imperialismo japonés recibió un duro castigo. El imperialismo yanqui también trabaja apresuradamente por dominar al mundo mediante el control, entre otras cosas, de Formosa, Corea, Manchuria, China, etc. También encontrará su completo fracaso y sufrirá su castigo, porque la historia no perdona.

En 1950 el general Mac Arthur dijo:

"Formosa es el "eje principal" de la línea avanzada de los Estados Unidos en el Pacífico, un "portaviones insumergible". Norteamérica debe controlar Formosa para amenazar con la aviación cada puerto asiático, desde Vladivostok hasta Singapur".

Esta insolencia imperialista, sin recato ante la opinión pública en relación con un territorio asiático que no es de los Estados Unidos, indica mejor que nada los cálculos yanquis y el valor estratégico de Formosa.

En efecto, Formosa atrae a los imperialistas desde hace muchos años. Formosa es una de las islas más importantes del mundo y la mayor isla de China. Está separada del continente chino por un estrecho de 200 kilómetros de anchura. Su territorio es de 35.759 kilómetros y su población es de 7 millones de habitantes.

Sus riquezas naturales son variadísimas. Platanales y bosquecillos de ananases y de mandarinos fructifican todo el año. Se recolectan anualmente alrededor de dos millones de quintales de plátanos. Tiene fama Formosa por sus alcanfores. En el pasado, la isla suministraba más de siete décimas partes de la producción mundial de alcanfor (600 toneladas largas al año). El arroz madura dos veces al año. En 1938 su producción fué de 18 millones de quintales. Su producción de azúcar es enorme. Su subsuelo también es riquísimo. Se extrae oro, cobre, petróleo, hulla, azufre.

Cuando los jefes de las grandes potencias se reunieron en el Cairo y en Postdam, se acordó que Formosa, que había sido tomada por el imperialismo japonés, debía volver, de inmediato, a poder de China, junto con las Islas de los Pescadores. En efecto, Formosa dejó desde entonces de pertenecer a la nación usurpadora y volvió a formar parte del país al que por tradición histórica y lazos raciales, económicos, psicológicos, etc., perteneció siempre. Es decir, a China.

Pero luego vino el ataque imperialista a Corea del Norte. Y como dice el dicho, el imperialismo trató de matar dos pájaros de una sola pedrada. Trató de apoderarse de toda la Península Coreana y ordenó, dos días después del inicio de la guerra coreana, el bloqueo del estrecho de Formosa. Ambas cosas ajustadas perfectamente al Plan Tanaka.

En estos momentos en la isla de Formosa reina un régimen de violencia policiaca. Allí hace estragos el terror. Docenas de miles de habitantes son muertos, centenares de intelectuales progresistas se ven detenidos o encarcelados. No obstante, sus habitantes mantienen su lucha contra los nuevos usurpadores; saben que todo el pueblo chino ve su misión como "sagrada" y están dispuestos a arrojar al nuevo invasor.

El 29 de junio la revista yanqui "Look" publicó un artículo de U Kuo-chen que ha sido hasta hace poco gobernador chankaichekista de Formosa y hombre de confianza de Chan Kai Chek. U Kuo-chen tituló su artículo en forma muy significativa: CON DINERO NORTEAMERICANO SE HA CONSTITUIDO UN ESTADO POLICIACO EN FORMOSA.

U Kuo-chen reconoce que él recaudaba cada mes entre la población, "para el pago de las tropas", 8.400.000 dólares norteamericanos.

"Una cosa como la libertad de palabra no existe ya —testimonia el ex-gobernador de Chan Kai Chek de la isla de Formosa—. La libertad de prensa se ha convertido en una farsa".

U Kuo-chen, mano derecha de Chan Kai Chek terminó por huir de Formosa, y no porque realmente sintiera escrúpulos por los crímenes políticos que se co-